

RILIS NASIONAL

Kodim 0706/Temanggung gelar Komsos Dengan Aparat Pemerintahan

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.RILISNASIONAL.COM

May 18, 2022 - 23:34



TEMANGGUNG - Kodim 0706/Temanggung menggelar kegiatan Komunikasi sosial dengan segenap Aparat pemerintahan Se Kabupaten Temanggung dengan tema "Pemanfaatan Media Sosial Di Era Digital" yang digelar Di Aula Sarwa Guna Makodim 0706/Temanggung Jalan Diponegoro No 39 Temanggung. Rabu (18/05/2022)

TEMANGGUNG - Kodim 0706/Temanggung menggelar kegiatan Komunikasi sosial dengan segenap Aparat pemerintahan Se Kabupaten Temanggung dengan tema "Pemanfaatan Media Sosial Di Era Digital" yang digelar Di Aula

Sarwa Guna Makodim 0706/Temanggung Jalan Diponegoro No 39 Temanggung.
Rabu (18/05/2022)

Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver Micha H Napu, S.E, M.M dalam sambutannya menjelaskan bahwa kegiatan komsos ini merupakan momen untuk menyamakan visi, misi dan kebijakan pimpinan TNI AD dengan aparat pemerintah daerah.

"Dengan kegiatan ini, diharapkan tercipta pemahaman yang sama dan bersinergi dalam rangka menjalankan tugas pokok dan pembangunan di Kab. Temanggung, "jelasnya.



Penyelenggaraan kegiatan komunikasi sosial dengan aparat pemerintah tahun 2022 merupakan sarana untuk memelihara dan menjalin hubungan kerjasama yang harmonis antara aparat pemerintah di wilayah dengan Prajurit Kodim 0706/Temanggung dalam menghadapi berbagai permasalahan yang ada di wilayah

"Saya Berharap kegiatan komsos ini dapat dijadikan bekal dan wawasan pengetahuan dalam tugas sehari-hari serta terwujudnya upaya yang terpadu antara aparat pemerintah dengan TNI dalam mengatasi kesulitan masyarakat yang ada di Kabupaten Temanggung, "harap Dandim

Bupati Temanggung HM Al Khadziq mengucapkan terima kasih Kepada Kodim 0706/Temanggung atas terselenggaranya kegiatan Komunikasi sosial ini sehingga kita semua bisa saling berkoordinasi, saling sambung rasa antar berbagai lintas sektor baik Aparat Pemerintah, TNI POLRI dan Organisasi-organisasi Masyarakat yang lain bisa terjalin lebih baik lagi, "ucapnya.

Kapolres Temanggung AKBP Agus puryadi S.H., S.I.K., M.Si Menyampaikan bahwa Polres Temanggung sendiri membuka Call Centre yang berguna untuk memfasilitasi segala bentuk pengaduan dari masyarakat karena sesuai dengan Prinsip Polres Temanggung dalam pelaksanaan tugas adalah memberikan pelayanan kepada masyarakat apapun itu bentuknya.

"Nah itu ada Call Centre kami, di situ saya pasang nomor handphone, Instagram, Twitter yang tujuannya adalah Kami menerima, melayani aduan dari Bapak Ibu dengan cepat suatu contoh ada kemacetan lalu lintas di situ silahkan manfaatkan itu dengan memberi informasi dan fotonya tentunya" ,Ujar Kapolres.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706